



Mérida, 10 de Enero de 1992

Excmo.Sr.D. Narcís Serra Serra
Vicepresidente del Gobierno
Edificio Semillas. Complejo Moncloa
28071 - MADRID

Querido Vicepresidente:

Como bien conoces, a raíz de tu visita oficial a Extremadura, la Junta de Extremadura lleva planteando varios años la necesidad de que desde el Gobierno Central se arbitren medidas que posibiliten el que Extremadura, con un índice de paro del 21% y una población acogida al Subsidio de Desempleo Agrario de más de 50.000 personas, pueda encontrar vías de desarrollo que palien esta dramática situación.

Vemos con estupor como el Gobierno considera imposible el incidir sobre la canalización de inversiones privadas a Extremadura, mientras que se ofrecen políticas de reindustrialización a zonas que si bien padecen una crisis industrial, no tienen el alto nivel de desempleo y de subdesarrollo de la extremeña.

No podemos ni queremos resignarnos a ser una Región en permanente estado de subvención; estamos cansados de recibir limosnas comunitarias, y de no encontrar una respuesta positiva, no ya a la reindustrialización de Extremadura, sino simplemente a su esbozo de industrialización, nos veremos en la obligación de utilizar medidas que ni queremos ni sería conveniente tomar más que si se nos condena a ser una Región que viva del subsidio y no de su esfuerzo y trabajo.



Para discutir este asunto, te ruego me concedas una entrevista cuando tu agenda te lo permita.

Ya tuvimos que sacrificarnos cuando la primera reconversión industrial y no estamos dispuestos a seguir el mismo camino en estos momentos. No se puede seguir consintiendo que España se divida entre aquellos territorios que deben gozar de inversiones para industrializarse y regiones que reciban subvenciones para vegetar. Es el momento de que todos recibamos las mismas muestras de solidaridad independientemente de nuestros orígenes geográficos o del trato desigual que recibimos en la época del desarrollismo español y que no puede seguir reproduciéndose.

Rogándote sepas captar la importancia de la situación que denuncio, quedo a la espera de poder conversar contigo, lo más pronto que puedas, al respecto.

Un abrazo.